

Protokoll

91. Sitzung | Sommersemester 2025



Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	02.06.2025
Zeit:	13.00 Uhr
Ort:	ASTA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<ul style="list-style-type: none"><input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW]<input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG]<input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG] ab 13:17<input checked="" type="checkbox"/> Felix Wolf [FW]<input type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS]<input type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD]<input type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KL]<input checked="" type="checkbox"/> Larissa Gaede [LG]<input checked="" type="checkbox"/> Leon Dörner [LD]<input checked="" type="checkbox"/> Levi Laich [LL]<input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP]<input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW]<input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML]<input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS]<input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL] ab 13:27<input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH]<input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SB]<input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SH]<input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU]<input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]<input type="checkbox"/> Vivien Peschke [VP]<input checked="" type="checkbox"/> William Meinze [WM]
Sachverständige:	<ul style="list-style-type: none"><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)<input type="checkbox"/> Phil Wandel [PW]
Anwärter:	<ul style="list-style-type: none"><input checked="" type="checkbox"/> Julian Demmel [JDE]<input type="checkbox"/> Moritz Bastians<input checked="" type="checkbox"/> Tobias Stadler<input checked="" type="checkbox"/> Lucas Rometsch<input type="checkbox"/> Maximilian Seyfried<input type="checkbox"/> Eduard Pricelius<input type="checkbox"/> Sarah Bruchowski<input type="checkbox"/> Marc Schmitt
Schriftführung:	William Meinze
Vorsitz:	Tim Goldschmidt

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 90. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 91. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	1
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	2
2.4	Referat: Marketing	3
2.5	Referat: Eventmanagement	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik	3
2.7	AG Raumgestaltung	4
3	Weitere Agendapunkte	4
3.1	Ausleihpraxis von AStA Mitgliedern	4
3.2	Stand Reftreff Seite?	4
3.3	Personalwahl: Julian Demmel	4
3.4	Personalwahl: Lucas	4
4	Sonstiges	4

Protokoll

Beginn: 13.00

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 90. Sitzung

Das Protokoll der 90. Sitzung wird als bestätigt erklärt.

1.3 Bestätigung der 91. Tagesordnung

Die 91. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

- **TG:** 12. Hochschul-AStA Sitzung 17.06.2025 19 Uhr online
- **TG:** 35. StuRa Sitzung 03.06.2025 19 Uhr Furtwangen

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten.

2.2 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten.

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 Stand Volleyball Bestellung

- **Luisa:** Es wird noch

2.3.2 Stand Rückerstattung Volleyball

- **LP:** Die Ref Leitering muss sich noch darum kümmern.

2.3.3 Stand Freiburg Lagerplatz/Räume

- **LP:** Es gab noch keine Rückmeldung.

2.3.4 Stand Schwimmbad bezahlkarte

- **DG:** Es gab keine weitere Rückmeldungen. Damian wird sich weiterhin darum kümmern.

2.3.5 Gründung HSG Sicherheitspolitik

- **MW:** Es hat nicht funktioniert weil die Organisatoren es nicht als Refferat haben wollten.
- **TG:** Das Hauptproblem war dass das Wort 'Politk' im Namen steht. An sich gibt es keinen Verstoss gegen unsere Satzung.
- **DG:** Theoretisch könnte man eine Eigene Satzung für das Refferat erstellen. Es sollte im Stura beschrpochen werden.
- **TG:** Man könnte auch 'Vereine' auf der Reffseite listen, sofern die Vereine damit einverstanden wären. Zum Beispiel gibt es das Racing Team der HFU.
- **LP:** Die Reffseite könnte externe in einem seperaten Abschnitt auflisten.

2.3.6 Stand Massage Ref und Finanzantrag

- **LP:** Wird am Dienstag im STuRa besprochen.

2.3.7 Stand Fußball Ref Hallenbuchung

- **LP:** Luisa hat noch keine Rückmeldung bekommen. Kontakt wird erneut aufgenommen.

2.3.8 Stand Basketball Halle und Kaution

- **LP:** Hallenbuchung wurde Monika Gleisser (von der Stattverwaltung) geschickt. Kaution kostet 80€.

2.4 Referat: Marketing

2.4.1 Paulaner Werbevideo

- **Lissy:** Es fehlen Bilder mit gut sichtliche Paulander Werbung. Lissy hat die Bilder gemacht, aber die sind nicht mehr zu finden. Das Video will sie heute Abend fertig machen.

2.4.2 Collage/Video Ausflug

- **Anna:** Es ist keine Priorität und verschieb sich nach hinten.

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 Studierbar 5.6.

- **Sergej:** Die Studierbar wird stattfinden.
- **TG:** Getränke müssen noch bestellt werden.
- **FW:** Wir sollten Getränke von den Marken unsere Sponsoren bestellen.
- **Anna:** Preise und Getränkeliste folgen noch, sowohl wie Werbung für Instagram.
- **Sergej:** Helfer für den Abend sind bereits organisiert.

2.5.2 Sonstiges

- **FW:** Werbegut von Alpirsbacher anschaffen lassen. Alle können im Online Shop der Marke nachschauen was es gibt, und sich spätestens bis Mittwoch (4.5.2025) beim Felix Wolf melden
- **LP:** Frage ob es noch eine Studierbar geben wird?

2.6 Referat: Hochschulpolitik

2.6.1 Umfrage Bachelorarbeit

- **TG:** Es sollte nur 5 Minuten brauchen. Thema: "Gemeindevollzugsdienst/Kommunaler Ordnungsdienst". Link ist im Ticketsystem per E-Mail zu finden.

2.7 AG Raumgestaltung

- **FW:** Am 03.06.2025 um 18:00 Treffen sich die beteiligten um weitere Diskussionen zu halten.

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Ausleihpraxis von AStA Mitgliedern

- **MW:** Wenn AStA Mitglieder etwas verleihen sollte es immer eingetragen werden. Gewisse gegenstände dürfen nicht verliehen werden.
- **MS:** Verleih Anträge sollen richtig erledigt werden, und eingeordnet werden.

3.2 Stand Reftreff Seite?

- **NH:** Er glaubt bei 98% dass das Rechenzentrum daran Schuld ist. Nils meldet sich noch mal beim Simon oder Damian, um nach dem Stand der Sachen zu fragen.
- **DG:** Angeblich wird diese Woche etwas getan, um das Problem zu lösen.
- **NH:** Eventuell wird Matrix auch noch ausfallen.

3.3 Personalwahl: Julian Demmel

Wahl	
Amt	Julian Demmel Mitglied - Event Management
gültige Stimmen	10
ungültige Stimmen	8
Julian Demmel	10

3.4 Personalwahl: Lucas

Wahl	
Amt	Lucas Rometsch Mitglied - Event Management
gültige Stimmen	17
ungültige Stimmen	1
Lucas Rometsch	17

4 Sonstiges

- Nächste AStA Sitzung 16.06.2025.
- **LD:** Medianight Leon wird auflegen und braucht die Hilfe der Technik.

- **WM:** Wir müssen uns um die Freischaltungen der neuen Mitglieder kümmern. Ich und Sergej warten zum Beispiel schon fast seit dem Anfang des Semesters.

Schluss: 13:51

Vorsitz der 92. Sitzung